

GAURÉ LAVALETTE /// Les projets de l'ALAE



Milda, Adèle, Aurélie, Sophia et Marion accueillent les écoliers./ Photo DDM, Emmanuel Vaksmann

Bien loin des garderies d'autrefois, l'Accueil de loisirs associé à l'école (Alae) est maintenant parfaitement intégré au dispositif éducatif. Réunies dans un regroupement pédagogique intercommunal (RPI), les mairies de Gauré et Lavalette ont recours aux services de l'association Loisirs-éducation-et-citoyenneté (LEC), selon le choix de la communauté de communes des coteaux du Girou (C3G), pour accueillir les écoliers dans l'Alae intercommunal en dehors de leurs heures de classe.

Un socle éducatif commun

Autour d'environnements ludiques élaborés dans des locaux implantés aux abords de chaque établissement, l'Alae mène plusieurs projets tous les ans : la préparation du marché de Noël, du carnaval, ou encore de la fête des écoles, en constituent quelques-uns. Mais l'Alae va plus loin. «Dans le cadre de la C3G, nous participons au mois de la solidarité. Nous nous associons aussi à la semaine sans écrans et à la semaine de la fraternité», ajoute Marion Courdes-Murphy, directrice de l'Alae. Afin de préserver une certaine harmonie dans la journée des écoliers, toutes ces initiatives sont prises en collaboration avec les services municipaux et scolaires. «Nous proposons un service en partenariat avec les écoles et les mairies pour offrir aux enfants un socle éducatif commun. C'est très important pour leur bien-être», souligne la directrice. L'équipe du LEC, constituée de Milda, Adèle, Aurélie, Sophia et Marion, est appuyée par des agents municipaux : Marie-Joe à Gauré, ainsi que Elisabeth, Karine et Nathalie à Lavalette.